



CERCA DE 67 MÉDICOS ESPECIALISTAS Y PROFESIONALES DE SALUD.

Concluye con éxito operativo médico en Juan Fernández

Alrededor de las 08:30 horas de este domingo y luego de casi treinta horas de navegación, recaló al Molo de Abrigo el Buque de Transporte AP -41 "Águiles", de la Armada de Chile, junto a 67 médicos especialistas y profesionales de la salud de la Fundación Acrux y un mamógrafo de 12 toneladas; tras haber finalizado con éxito un operativo médico que tuvo co-

mo beneficiarios a la población de la isla Robinson Crusoe y Alejandro Selkirk, en el Archipiélago de Juan Fernández.

El operativo, se desarrolló durante dos jornadas en dependencias del Consultorio General Rural (CGR) de Juan Fernández; oficinas municipales y a bordo de la Unidad de la Armada; logrando un total de más de 2.400 atencio-

nes, con 28 especialidades.

En la oportunidad, el Comandante del Transporte "Águiles", Capitán de Fragata Felipe Daiber indicó que "principalmente tenía como misión trasladar al equipo de médicos y profesionales de la salud de Acrux para poder dar el más amplio servicio de salud a la gente que se encuentra aislada, que para nosotros como Armada de

Chile, es primordial porque es parte de nuestro territorio insular y es un compromiso que hemos tenido siempre con la comunidad de la isla (...) el mamógrafo, fue primordial para dar un servicio que para las mujeres de la isla, es imposible tener si no es traído a bordo de este buque y de no ser así tendrían que viajar al continente".